

LA SEMANA CATÓLICA

DE

SALAMANCA

PUBLICADA BAJO LA PROTECCIÓN DEL PRELADO DIOCESANO

ADMINISTRACIÓN

Imprenta de Calatrava, á donde se dirigirán las reclamaciones.—TELÉFONO 17.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN EN LA DIÓCESI

Dos pesetas por semestre.
Número suelto: 10 est. de pta.

SANTOS DE LA SEMANA

Día 6.—*Domingo.*—San Norberto, Obispo y fundador.

Nació en Santén, del ducado de Cleves, y poco antes de nacer tuvo su madre un sueño, por el cual comprendió que lo que traía en el vientre sería una de las más brillantes antorchas de la Iglesia. No correspondieron á esta esperanza los primeros años de su juventud, pues vivía entregado á los placeres del mundo, cuando, yendo de viaje, cayó á su lado un rayo que le arrojó de la mula: hecho que le hizo pensar seriamente y le movió á abrazar una vida más religiosa. Repartió sus bienes á los pobres y se dedicó á predicar penitencia por Francia y Alemania. Obtenida autorización de Calixto II, fundó la Congregación de los Premonstratenses. Fué elegido Arzobispo de Magdeburgo, y en nada alteró esta dignidad su método de vida, pues siguió igualmente pobre, igualmente humilde y mortificado. Combatió el vicio y el error con todas sus fuerzas, reformó el clero, corrigió los abusos y consiguió que volviese á florecer la

Religión y la piedad en todo el Obispado, no contribuyendo poco á estos felices sucesos su afabilidad, su caridad y su penitente vida. Murió con la muerte de los Santos el día 6 de Junio de 1134, de edad de cincuenta y tres años.

Se reza de la Dominica de Pentecostés, con rito doble de primera clase y color encarnado.

Día 7.—*Lunes.*—San Pablo, Obispo y mártir; San Licarion, mártir; San Pedro, presbítero, y San Roberto, abad.

Se reza de la infraoctava de Pentecostés, con rito doble de primera clase y color encarnado.

Día 8.—*Martes.*—Santos Maximino y Caliope, mártires; San Guillermo, Arzobispo y confesor, y San Salustiano, confesor.

Se reza de la infraoctava de Pentecostés, con rito doble de primera clase y color encarnado.

Día 9.—*Miércoles.*—Santos Primo y Feliciano, mártires; San Vicente, diácono y mártir, y San Julián, monje.

Se reza hoy y los días siguientes de la infraoctava de Pentecostés, con rito semidoble y color encarnado.

Día 10.—*Jueves.*—Santa Mar-

garita, reina; San Zacarías, mártir; San Maurino, abad y mártir, y San Asterio, Obispo.

Día 11. — *Viernes*. — San Bernabé, apóstol; Santos Félix y Fortunato, mártires, y San Parisio, confesor.

Día 12. — *Sábado*. — † San Juan de Sahagún, Patrono de Salamanca, confesor; Santos Nazario y Antonina, mártires, y los Santos mártires Basíledes, Cirino y Nabor, soldados.

CULTOS DE LA SEMANA

Día 6. — *Catedral*. — A las nueve misa solemne y homilía que predicará el Canónigo Sr. Pereira. En la capilla de San Antonio todos los días misa rezada á las siete y media, y seguidamente novena del Santo.

Hermanitas de los pobres. — Por la tarde estación, cánticos y reserva.

Capilla de las Hijas de Jesús. — Todos los días exposición menor de S. D. M. Estará abierta la capilla al público desde las doce á las tres de la tarde.

Clerecía. — Misas rezadas desde las cinco: á las cinco y media y á las ocho el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. A las nueve y media misa y seisena de la Congregación de San Luis.

Iglesia conventual de San Esteban. — Primer domingo de mes. Misas rezadas desde las cinco: á las siete y media comunión general. A las nueve y media misa conventual. A las cuatro de la tarde exposición, rosario, reserva, procesión y sermón.

Adoratrices. — A las diez misa solemne con S. D. M. expuesto. Por la tarde, á cinco, estación, trisagio, meditación, cánticos y reserva.

Iglesia conventual de la Magdalena (PP. Carmelitas). — Misas

rezadas desde las cinco. A las nueve y media misa solemne.

San Juan de Sahagún. — Sigue la novena á su glorioso titular.

San Pedro (Tejares). — Sigue la novena á la Virgen de la Salud.

Capilla de la Santísima Trinidad. — Novena á su titular: á las ocho por la mañana y al parar el címbalo por la tarde.

San Martín. — A las diez y media misa solemne con Su Divina Majestad manifiesto, procesión por el interior del templo y reserva. Hay novena á San Antonio, por la mañana á las nueve y por la tarde al parar el címbalo.

Catedral Vieja. — A las ocho de la mañana se celebrará en la capilla de Talavera misa con rito Muzárabe.

Santísima Trinidad (Arrabal). — Fiesta en honor de la Virgen Santísima, bajo la advocación de la Encarnación. A las diez de la mañana misa solemne con Su Divina Majestad expuesto y sermón que predicará el M. I. Sr. Canónigo Penitenciario de esta Basílica Catedral.

Día 7. — *Clerecía*. — Siguen los cultos anunciados al Corazón de Jesús. Fiesta á San Ignacio en conmemoración de la herida que recibió en Pamplona. A las diez y media misa solemne. Por la tarde, á las seis y media, reserva y sermón que predicará el reverendo P. Madariaga, S. J., terminando con la marcha triunfal del Santo.

Iglesia conventual de San Esteban. — Al obscurecer todos los días Santo Rosario.

San Juan de Sahagún. — Sigue la novena al Angel de la Paz.

San Pedro (Tejares) — Prosigue la novena á la Virgen de la Salud.

San Martín. — Sigue la novena á San Antonio de Padua.

Capilla de la Santísima Trinidad. — La novena anunciada.

Día 8. — *Catedral.* — En la capilla de San Antonio ejercicio de los trece martes. A las siete y media y ocho misas de comunión y novena. Por la tarde, á las cinco y media, el ejercicio con sermón que predicará el Excelentísimo Sr. Dean.

Clerecia. — Siguen los cultos al Sagrado Corazón de Jesús.

Iglesia conventual de San Esteban. — A las seis y media de la tarde ejercicio de los quince martes de Santo Domingo.

San Juan de Sahagún. — Sigue la misma novena.

San Martín. — Prosiguen los mismos cultos.

San Pedro (Tejares). — Sigue la novena anunciada.

Capilla de la Santísima Trinidad. — La novena á su titular.

Día 9. — *Clerecia.* — Los mismos cultos.

San Pedro (Tejares). — Prosigue la misma novena.

San Juan de Sahagún. — Continúa la novena á su titular.

San Martín. — La novena á San Antonio.

Capilla de la Santísima Trinidad. — Continúa la misma novena.

Día 10. — *Catedral.* — A las nueve y cuarto misa solemne de renovación de las Sagradas Formas.

Clerecia. — Prosiguen los cultos al Corazón de Jesús.

San Pedro (Tejares). — La misma novena.

San Juan de Sahagún. — Sigue la novena anunciada.

Capilla de la Santísima Trinidad. — La novena anunciada para días anteriores.

San Martín. — Los mismos cultos.

Día 11. — *Clerecia.* — Los mismos cultos.

V. O. T. de San Francisco. — Comienza la novena á San Antonio de Padua, por la mañana á

las ocho y por la tarde á las siete.

San Juan de Sahagún. — Termina la novena á su titular. A las siete de la tarde se organizará una solemne procesión que pasará por los puntos siguientes: puerta de San Martín, calle de Traviesa, Universidad, Catedral, Colegio Viejo y Pozo Amarillo.

San Pedro (Tejares). — La misma novena.

Capilla de la Santísima Trinidad. — Prosigue la novena anunciada.

San Martín. — La novena á San Antonio.

Día 12. — *Catedral.* — A las nueve misa solemne y sermón de San Juan de Sahagún que predicará el Lic. D. Tomás Redondo, Vicesecretario de Cámara.

San Juan de Sahagún. — Fiesta al Angel de la Paz. A las seis de la mañana misa solemne de alba, cantada por niños de coro. Después habrá misas de comunión. A las cuatro de la tarde se expondrá á S. D. M. A las seis rosario, completas, sermón que predicará el M. I. Sr. Dr. D. Nicolás Pereira, Canónigo de esta Santa Basílica, reserva y gozos cantados al Santo.

Clerecia. — Los mismos cultos.

San Pedro (Tejares). — Último día de la novena á la Virgen de la Salud.

V. O. T. de San Francisco. — Sigue la novena á San Antonio.

Iglesia conventual de San Esteban. — A las siete misa cantada privilegiada del Rosario.

San Martín. — Continúa la novena á San Antonio.

Capilla de la Santísima Trinidad. — Termina la novena á su titular.

Iglesia conventual de la Magdalena (PP. Carmelitas). — A las seis de la mañana misa de la Virgen, cantada. Por la tarde, á las seis, solemne Salve Carmelitana.

SPIRITUS VERITATIS

HOY que el error, sentado majestuosamente en carro de deslumbrante oropel, recorre á impulsos del caballo del librepensamiento, el mundo de la inteligencia, bueno será recordar al hombre lo que tan olvidado tiene al parecer: dónde está el espíritu de la verdad.

Aspiración suprema de la humana razón es llegar al conocimiento de la verdad; mas ¡cuán extraviados senderos busca para alcanzarlo!

Risa causaría, si no fuera digno de llorarse con amargo llanto, el ver los titánicos esfuerzos de la razón sin la fe para llegar hasta las regiones de la luz en que se baña plácidamente la verdad.

Y sin embargo, el hombre, que corre desolado en busca de esta perdida joya, la tiene bien cerca: brilla ante sus ojos; pudiera tocarla con sólo extender su mano.

¿Por qué no la encuentra? Semejante al que corre por la línea sin fin que marca una circunferencia, la cual allí principia donde termina, así la razón del hombre, ceñida en el círculo de hierro de su potencia limitada, nunca llegará al fin de sus justas aspiraciones, al conocimiento absoluto de la verdad.

Y es que la verdad dice siempre: *más allá*, y su línea no acaba en la tierra, apareciendo las verdades todas del mundo como circunferencias concéntricas que podrán tener mayor ó menor radio, pero jamás sabremos cuál es la última que puede trazarse desde el mismo punto en todos los órdenes de ideas. La suprema verdad no se encuentra sin la fe.

El espíritu del error hábilmente manejado por Luzbel,

ha encendido en el corazón soberbio del hombre la llama del horrible *non serviam*, y nuestra inteligencia, desposeída de las alas de la fe, ha querido tender su vuelo hasta las alturas inaccesibles de lo infinito, sin haber conseguido otra cosa que dar tremendas caídas, á imitación de Tántalo cuando ya le parecía haber escalado la cumbre de la verdad.

Hoy como nunca, el error, adornado con todas las galas de esta misma verdad, quiere arrojar del mundo á Jesucristo, que es *camino, verdad y vida*; quiere cegar á los hombres para que no perciban tanta luz; quiere, proclamando la libertad de pensar, reducirnos á la más abyecta esclavitud.

Contra ese espíritu del error, tiene la Iglesia católica el Espíritu de la verdad: el Espíritu Santo que la ilumina y guía.

Spiritus veritatis docebit vos omnem veritatem. (San Juan, XVI, 13). Él enseña toda verdad; Él es la fuente purísima de cuyas aguas pueden beber las almas sedientas de la sabiduría; Él el sol purísimo que envuelve en raudales de luz á los hombres; Él, quien guiando á la Iglesia por las sendas de la verdad, no deja caer al hombre que oye la voz de la inmaculada Esposa del Cordero en los abismos de la mentira.

¡Qué admirable doctor es el Espíritu Santo! exclama San Gregorio.

Doctores del mundo, sabios de la tierra, amantes de la verdad, doblad la rodilla ante el Espíritu Santo, tercera Persona de la Trinidad Augusta, consubstancial al Padre y al Hijo, Dios que habita en las alturas de la gloria y que enseña á los hombres toda verdad.

N. PERÉIRA.

¡OH, EL LUJO!

LE conocí: era D. Pánfilo Despilfarro una *bella* persona. Tan bella, que en su casa mandaba menos que la última criada.

En cambio, su *cara* mitad parecía un sargento de gastadores.

Siete hijas tan feas como coquetas, solteronas y murmuradoras, completaban el cuadro del hogar doméstico del Sr. Despilfarro.

Eso sí; allí se vestía con todo lujo y se comía regiamente, aun á trucque de verse el desventurado D. Pánfilo rodeado de *ingleses* y con *cuenta no corriente* en todos los comercios de la ciudad.

*
* *

Un día tuve la mala suerte de verme obligado á visitar á la familia de D. Pánfilo.

¡Válgame Cristo! Así no hubiera ido nunca. ¿Quién podía sufrir aquellas lenguas de infierno?

A este quiero, á este no quiero, dando mandobles á roso y belloso, aquellas lenguas viperinas hicieron girones, en menos que canta un gallo, la honra de una porción de personas, no dejando titere con cabeza, como suele decirse. Después recayó la conversación sobre la moda, y.... ¡aquí te quiero escopeta!.... ni una señorita había en toda la población que fuese según las exigencias de la buena sociedad.

¡Huff, la fulana, parece una abubilla! ¡Huff, la zutana, viste peor que una charra! ¡Huff, la perenceja, qué rara y

desaliñada va; cualquiera creeria que era un palo vestido!

Resultado: que un sudor se me iba y otro se me venia, y colorado más que un pavo, me devanaba los sesos á fin de dar á la conversac'ón un sesgo menos mortificante para el prójimo.

* * *

Por lo que veo, ustedes —dije— son muy inteligentes en esto de indumentaria y á la par muy elegantes. ¡Qué más quisieran ellas que oír este piropo para invitarme *incontinenti* á admirar las bellezas de sus vestidos, y sobre todo, de sus sombreros!

Yo renegaba ya de mi mala suerte, y más que nada de la torpeza con que me habia conducido.

—¿Qué me importaban ni los vestidos, ni los polisones, ni las faldas, ni las mil zarandajas, ni los arcos femeninos (llamémoslos así), ni las horribles hijas de D. Pánfilo, ni la desbocada de su esposa, ni.. ?

Pero en fin, ello es que tuve que resignarme. Y comenzaron por los sombreros. ¡Vaya una colección más acabada!

Los habia tan raros, que unos semejaban el empinado gorro de los antiguos nigromantes ó las pirámides de Egipto, y otros parecían empavesados buques con tantos colores y algo más que el arco iris.

Veíanse sombreros que cualquier botánico hubiera escogido para su estudio: tal era la profusión de flores, mientras que otros llevaban por adorno pájaros de todas clases y hasta lechuzas y perros falderos, á maravilla de secados.

¡Qué variedad! Unos grandes, grandes, capaces de albergar bajo sus alas un rebaño de miles de cabezas (dicho

sea sin exageración), y otros chiquitines, chiquitines, que apenas si cubrían la coronilla. Cuándo, pesados como morrion de nacional; cuándo, ligeros como el céfiro; como que estaban fabricados con cuatro alambres y tres encajes.

Vi uno terminado en dos cuernos, tan perfectamente simulados, que no pude contener un ¡ay! creyendo que estaba ante la presencia del mismo Luzbel.

Si se hubieran extendido las cintas allí amontonadas, estoy en decir que se podría con ellas medir la superficie de los mares.

¡Cuánto habría tenido que discurrir la sesera de las modistas para invenciones tan peregrinas!

Después me enseñaron... pero peor será meneallo. ¡Qué dineral gastado supérfluamente!

• • • • •

¡Y pensar que cuando pude abandonar aquella casa, en la que me ahogaba, no sé si de indignación ó de asco, subían por la escalera un Escribano y el alguacil del Juzgado, que iban á embargar al desdichado de D. Pánfilo Despilfarro, porque no podía satisfacer sus deudas!

A tales extremos conduce la falta de cordura de ciertas gentes y el amor excesivo al lujo.

N. PEREIRA.

LA VENIDA DEL ESPÍRITU SANTO

Negras nubes cual fúnebres crespones
la tierra envuelven, al error sujeta,
la sed de la verdad ya á nadie inquieta,
el vicio ha encadenado á las naciones.

La carne lanza al viento sus pendones,
que defienden el sabio y el poeta;
huye al cielo la humilde violeta
porque la asfixia el vaho de las pasiones.

Viene al mundo el Espíritu Divino
entre llamas de amor y ondas de fuego,
y al punto la verdad se abre camino,
plegan sus alas las pasiones luego,
cesa del mal el recio torbellino,
y la fe alumbra al mundo hasta ahora ciego.

TEÓFILO MÉNDEZ POLO.

La Ciudad y el Orbe Católicos

La salud del Sumo Pontifice.—Su Santidad el Papa Leon XIII continúa sin novedad en su importantísima salud.

Tiranía librepensadora.—Un padre de familia empleado en un periódico anticlerical de Francia tuvo la desgracia de perder un hijo á quien le obligaron á enterrar civilmente, so pena de perder el empleo, con cuyo exiguo sueldo sostenía á su numerosa familia.

Así practican la libertad de conciencia los librepensadores.

Donde las dan las toman.—*La Croix*, de Grénoble, cuenta el siguiente sucedido:

«En la ceremonia del casamiento civil ante el alcalde de cierta localidad, pasóse, según la costumbre establecida por los sectarios, una bandeja entre los invitados, para destinar el producto de la colecta á las escuelas laicas.

Uno de los concurrentes, gran amigo de *La Croix*, dió su óbolo como los demás; pero después, dirigiéndose al alcalde: «Esto es—dijo—para las escuelas laicas; permitidme ahora que yo pida para las escuelas católicas»; y uniendo la acción á la palabra, hizo una colecta con tal objeto, que produjo 35 francos, siendo así que en la destinada á las escuelas laicas sólo se recogieron cinco francos».

¡Qué Gobierno!—El Gobierno francés, respondiendo á las ideas volterianas que profesa, acaba de negar al Cardenal Arzobispo de Paris la autorización para que pueda aceptar un legado de 25.000 francos, hecho recientemente á la Basílica del Sagrado Corazón de Jesús de Montmartre.

La verdad y el error equiparados.—Con motivo del 15.º aniversario de la preciosa muerte del gran Arzobispo de Milán, San Ambrosio, los católicos de aquella ciudad pidieron permiso al gobierno para celebrar una procesión que pusiese digno término á las solemnísimas fiestas, y el gobierno concedió el permiso.

Pero los francmasones y los anticlericales pidieron al gobierno les dejara hacer también á ellos una procesión masónica en el mismo día y á la misma hora, con una bandera negra en señal de luto por «las invasiones y el renacimiento del clericalismo». Y el gobierno permitió también esta procesión masónica, ordenando, sin embargo, que las dos procesiones tuvieran distinto itinerario, de manera que no se encontrasen.

Una conversión en Rusia.—Sabido es que las leyes del Santo Sínodo, prohíben, bajo pena de destierro á Siberia, cambiar de religión á los secuaces de la ortodoxia. Hace pocos días ha muerto en San Petersburgo la princesa Volkousky, esposa del príncipe Miguel Volkousky, Gran Chambelán de la corte imperial y antiguo ministro de instrucción pública. La princesa, horas antes de espirar, llamó á un Sacerdote católico, manifestándole sus deseos de morir en el seno de la Iglesia Romana. Recibió los Sacramentos y dispuso que su cuerpo fuera sepultado en el cementerio católico.

Como las leyes rusas castigan igualmente á cualquiera que coadyuve á la conversión de un ortodoxo al catolicismo, el príncipe Volkousky, no queriendo desobedecer las leyes de su patria, acudió al Emperador para que él dirimiera la cuestión. El Zar, que, en su cualidad de Protector de la Iglesia ortodoxa, hállase facultado para dirimir en última instancia toda cuestión de carácter religioso, decidió que, ante todo y sobre todo, debía ser respetada la última voluntad de la difunta; y en su consecuencia, la princesa recibió cristiana sepultura en el cementerio católico de San Petersburgo, conforme á sus deseos.

Parientes de un Santo.—A las fiestas de canonización del Beato Fourier, han asistido varios parientes del mismo, el conde Enrique Fourier de Baconot, del cuerpo diplomático francés, la condesa de Coursen, esposa del comandante de la guardia suiza pontificia y la condesa Camila Santucci.

Rúbrica.—Se ha declarado que, si bien en todas las Mi-

sas que se celebran con exposición del Santísimo Sacramento se hace la oración especial del Misterio, ya separadamente, ya *sub unica conclusione*, debe omitirse la expresada oración en las misas del Sagrado Corazón de Jesús.

Aprendan.—El gobernador del Africa austral ha dispuesto que todos los habitantes de la colonia, desde cierta edad, ayunen un día para implorar del Señor que ponga término á la peste bovina, que tanto empobrece á los colonos. ¿Qué diría de esto M. Brisson? ¿Cómo juzgaría á este nuevo Jonás el que tales despropósitos dijo en la Cámara francesa, cuando el incendio del Bazar de la Caridad?

Lindezas masónicas.—Se atribuyen en este siglo de las luces las siguientes lindezas á las sectas masónicas:

La pérdida de América.

Las revoluciones de 1848, 1854, 1868, 1873, y una serie de pronunciamientos, motines y asonadas, que por lo numerosa es casi imposible describir.

La desamortización eclesiástica.

La matanza de los frailes.

La ruptura de la unidad católica.

El sufragio universal.

El Jurado.

La libertad de imprenta y todas las demás licencias del «Derecho nuevo».

La división de los españoles en partidos ó castas.

Las tres guerras separatistas de Cuba y otras tres civiles en la Península.

La insurrección tagala.

El déficit constante de los presupuestos.

Una deuda nacional de seis millones de pesetas y lo que colea.

El socialismo.

El anarquismo, con todo su cortejo de horribles crímenes.

La inmoralidad en las costumbres.

El desprecio á las leyes y al principio de autoridad.

Varios conatos de regicidio.

Varios asesinatos de Obispos.

Cuando el río suena, agua lleva.



Las Diócesis de España

Pontevedra.—Se ha reunido en aquella capital la Junta central de la peregrinación galáico asturiana al célebre santuario de Lourdes, á fin de adoptar algunos acuerdos relacionados con dicho proyecto.

La cruz de Santiago será el distintivo que usarán los peregrinos, y el himno se encomendará á un inspirado compositor gallego.

Los que han de tomar parte en la peregrinación deberán inscribirse antes del 1.º de Agosto próximo para disfrutar de la rebaja de precios ofrecida por la compañía de ferrocarriles del Norte.

Proyecto excelente.—Los Padres de San Juan de Dios han logrado llevar á la práctica una idea nobilísima que hace tiempo proyectaban.

Trátase de crear en Granada un asilo donde los obreros que se inutilicen en el trabajo y los huérfanos de dichos obreros puedan ser albergados, teniendo asegurada la vida tranquila que merecen.

Canonización probable.—El Rdo. Arzobispo de Sevilla se propone gestionar en Roma la canonización de una hija de dicha capital.

Se trata de una joven que falleció el año 1870, en olor de santidad.

Hija de un campanero de la Giralda, vino al mundo en el mismo alminar, y cuidó cuando niña la umbela donde aún se venera hoy una virgencita gótica.

Tomó el hábito de novicia en el convento de Madre de Dios, recibiendo el nombre de Bárbara de Santo Domingo.

Hay un libro muy curioso, publicado por el confesor de esta venerable monja, en el cual se insertan las cartas que escribió en el retiro del claustro.

Ellas nos revelan toda la santidad de un alma mística; todo el candor de una inocencia angélica; todo el caudal de inspiración hermosa que puede producir el sentimiento.

Murió en edad muy temprana, y dicese que flotó en torno de su frente cadavérica una aureola de tonos azules y que después de muerta sonreía.

El proceso de su beatificación está muy adelantado, se

gún noticias de Roma, y es probable que Sevilla tenga pronto, y más con la gestión de su Prelado, una nueva santa en los altares.

Elogio al Cardenal Herrera.—*La Vérité* elogia el Pontificado en Santiago de Cuba del nuevo Cardenal Sr. Martín de Herrera, Arzobispo en Santiago de Compostela, especialmente en lo que se refiere á la vigilancia que ejerció sobre la moralidad pública, muy quebrantada en la grande Antilla y las intrigas de los masones, añadiendo que si el Gobierno español hubiera atendido las observaciones del Prelado, no hubieran llegado las cosas al estado en que hoy se hallan.

Salamanca

Sermón.—En el templo de San José de Madrid ha predicado nuestro Excmo. Sr. Obispo una oración llena de ardiente entusiasmo para cantar las glorias de Santa Teresa, el amor de España á su Santa predilecta y desarrollar el grandioso pensamiento de levantar la Basílica en Alba de Tormes, sepulcro de la gloriosa carmelita.

Donativos.—Se han recibido en el Palacio Episcopal, del Centro eucarístico de Madrid, los ornamentos sagrados para las iglesias pobres de esta diócesis.

En breve se hará el reparto.

Imagen.—Muy en breve se bendecirá en el templo de Villalba de los Llanos una imagen de Santa Teresa de gran tamaño, adquirida por un feligrés en la Librería Religiosa de D. Antonio García en esta capital.

La Basílica de Santa Teresa.—A la sesión celebrada el lunes último por la Real Academia de San Fernando concurrió, como académico correspondiente, nuestro Reverendísimo Prelado, quien, con su elocuente palabra, expuso á aquella docta Corporación su propósito de levantar en Alba de Tormes, sepulcro de Santa Teresa de Jesús, una suntuosa Basílica, digna de conservar los preciados restos de la eximia doctora, á cuyo efecto ya tenía adelantados los trabajos y encargado el proyecto al arquitecto académico Sr. Repullés y Vargas.

Pidió á la Academia su beneplácito respecto al estilo que debiera darse al edificio, así como su ayuda artística

para el examen y aprobación del proyecto definitivo, y aquella ilustre Corporación felicitó calurosamente al señor Obispo por su hermosa idea.

La Basílica habrá de costearse con limosnas procedentes de donativos y de una subscripción popular, ya abierta, para que puedan contribuir las clases más modestas.

Cultos.—En la iglesia de San Fernando en Ledesma se están celebrando las novenas que anualmente se consagran á la Virgen de la Salud y á San Antonio de Padua. En sus fiestas principales predicarán, respectivamente, los Sres. D. Antonio Camino y D. José M. Bartolomé.

Manto bordado.—La cofradía de Nuestra Señora de la Soledad, establecida en la iglesia de Santa María de Ledesma, ha encargado á las religiosas Jesuitinas de esta ciudad un manto de terciopelo, bordado en oro y sedas, que estrenará aquella imagen en la fiesta que se celebra en Agosto.

Fiestas al Santo Patrono.—NOVENARIO: Dió principio el día 3 de Junio de 1897. Todos los días, á las nueve, se celebra Misa Minerva y á continuación se lee la novena. Por la tarde, á las siete, se reza el Santo Rosario, se repite la novena y se cantan la letanía y gozos al Santo.

Día 11.—A las siete de la tarde se organizará una solemne procesión que, partiendo de su iglesia, pasará por los puntos siguientes: Puerta de San Martín, calle de Traviesa, Universidad, Catedral, Colegio Viejo y Pozo Amarillo, marchando desde este último punto, por la calle de Azafranal y Puerta de Toro á su propia iglesia. En cada uno de estos puntos habrá altares, donde se colocará la sagrada imagen mientras se le canta un *motete*.

El orden de la procesión será el siguiente: Coro de Niños con estandartes, seguidos de una imagen del Niño Jesús; otro coro de niñas con las banderas de la Paz; estandartes y asociados de la Pía Unión de Nuestra Señora del Buen Consejo con escapulario y luces; devotos del Santo con luces; estandarte y devota imagen de San Juan de Sahagún, cerrando la procesión el clero, autoridades y banda de Calatrava.

Al llegar la procesión á la nueva iglesia estará ésta profusamente iluminada, y permanecerá abierta hasta las once de la noche. Asimismo habrá iluminación en las plazuelas inmediatas donde se celebrarán festejos populares.

NOTA. Se ruega á los vecinos de las calles de Toro, plaza Mayor, Navío, Rúa, Libreros hasta la Universidad, plazuela de Anaya, plaza de la Verdura, Pozo Amarillo, Ventura Ruíz Aguilera, Azafranal y puerta de Toro, pongan colgaduras é iluminación en los balcones.

Día 12.—A las seis de la mañana se celebrará una misa solemne de alba, cantada por niños de coro, en recuerdo del milagro del Pozo Amarillo, invitando á todos los niños y niñas de la población á honrar al Santo, ofreciéndole flores al besar su sagrada reliquia.

Habrán después varias misas rezadas, en las que podrán comulgar los devotos del Santo.

A las cuatro de la tarde se expondrá á S. D. M. A las seis se rezará el Santo Rosario, se cantarán solemnes Completas, y á continuación predicará el M. I. Sr. Dr. D. Nicolás Pereira, Canónigo de la Santa Basílica Catedral.

Acto seguido se hará la reserva, terminando estos cultos con los gozos cantados al Santo, mientras se da á besar las sagradas reliquias.

Solemnes cultos.—Para mayor gloria de Dios y honor de San Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía de Jesús, se celebrarán en la Cierrecía el 7 de Junio, segundo de Pascua de Pentecostés y fausto aniversario de la herida del Santo en los muros de Pamplona.

A las diez y media de la mañana será la misa: el coro interpretará la misa del Maestro Carlo Manili.

La función de la tarde empezará á las seis y media, y en ella predicará el panegírico del Santo el P. Antonio Madariaga, de la Compañía de Jesús.

Terminarán los cultos con la bendición solemne y la triunfal marcha del Santo.

Grado.—En Sagrada Teología se ha recibido de Licenciado D. Secundido Alberdi.

De Alba.—Se ha verificado la fiesta que las Hijas de María dedican á la Madre del Amor Hermoso.

La misa fué solemnisima y á toda orquesta, dirigiendo ésta el Profesor músico D. Julián Rodríguez. Predicó el Canónigo de la Santa Iglesia Catedral Sr. Encinas, el que estuvo admirable patentizando las excelencias del nombre de Madre y deduciendo las que tiene también el de Hijas de María: dedicó un sentido párrafo á Santa Teresa y á nuestro Excmo. Prelado, el que con noble empeño trabaja sin descanso por erigir la Basílica á la Santa castellana.

Regalo.—El M. I. Sr. D. Juan Manuel Bellido Carbayo, Canónigo de la Catedral salmantina, ha regalado á la iglesia parroquial de Aldearrubia, su pueblo natal, una preciosa imagen del Sagrado Corazón de Jesús.

Nuestro Prelado.—En la mañana de hoy ha llegado á esta ciudad nuestro Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo.

Sea bien venido.

Bendición Papal.—El lunes, segundo día de Pascua, habrá en la iglesia de la Magdalena de PP. Carmelitas bendición Papal en el ejercicio de la tarde, que será á las seis.

A San Antonio.—La V. O. T. de San Francisco dará principio el día 11 del actual á un solemne novenario en honor de San Antonio de Padua.

Todos los días por la mañana á las ocho, después de misa cantada, se leerá la novena, y se repetirá por la tarde á las siete.

La fiesta principal será el día 20.

Pan de San Antonio.—Favores alcanzados por mediación del Santo y consignados en las papeletas correspondientes á la semana que finalizó el día 29 de Mayo.

«Favores recibidos: limosna, 2 pesetas.—Curación de unas cuartanas: para pan, 5 pesetas.—Arreglo favorable de un asunto: 5 pesetas para los pobres.—La salud de mi prima: para pan, 50 céntimos *A. F. G.*—Gracia concedida: para pan, 1 peseta. *A. I. P.*—Obtenida la gracia pedida y hecho el novenario ofrecido, os doy 2 pesetas para los pobres. *C. de A., Terciario.*—Gracia alcanzada: para pan, 1 peseta. *E. T.*—Tres favores otorgados al momento de pedirlos: doy lo ofrecido. *María.*—Por el feliz desembarco de mi hermano en Filipinas, según pedí al Santo: para pan, 8 reales. *J. T.*—Por llegar á su destino una carta y unos favores y otras varias gracias: para pan, 6 pesetas. *Un devoto.*—Concedidas las súplicas de unas niñas: 1 peseta para los pobres. *Muy agradecidas L. N. y P.*—Favor recibido: para pan, 50 céntimos. *A. F. G.*—Gracias alcanzadas: para pan, 2 pesetas. *A. N.*—Favor recibido: para pan, 4 reales. *M. E. H.*—Favor alcanzado: para pan, 2 pesetas. *B. A.*—Conseguido el éxito que deseaba en los exámenes: para pan, 2 pesetas. *W. S. A.*—Favores recibidos: para pan, 5 pesetas.—En agradecimiento al Santo: 1 peseta para el pan (*Avila*).—En agradecimiento al Santo: para los pobres, 6 reales. *N. N. (Calzada de Valdunciel).*—Hallazgo de un crucifijo extraviado: para pan 10 reales. *Una devota.*—Gracia concedida: para pan, 6 reales. *A. y J.*—Favor recibido: para pan, 10 pesetas; para culto, 2'50; para una misa, 2'50. *H. A. J.* (se aplicará).—Favor recibido: para pan, 1 peseta.—Alcanzada la salud para un paciente: para los pobres, 1 peseta.—Favor alcanzado: para pan, un real. *J. M.*—Exito en un asunto encomendado al Santo y en una operación médica: para pan, lo ofrecido. *S. B. y P.*—Obtenido el resultado que deseaba en mis exámenes: para los pobres, 1 peseta. *Francisco L.*—Hallazgo de lo perdido: para pan, 10 céntimos. *S.*—Favor recibido: para los pobres, 10 reales. *M. B. S.*—Gracia obtenida: para los pobres 90 céntimos. *Estanislao S. Martín*».

Las limosnas recogidas importaron: 143'26 pesetas para el pan; 28'88 para el culto, y 2'50 para una misa, que se aplicará el 16 del corriente, á las siete y media.

Además se recogieron algunas limosnas para la fiesta de la O. T. y se entregaron á su depositario.